

## あじさいだより

## 夏祭り～暑さを吹き飛ばそう～

新型コロナウイルス感染症対策として、3つの密を避けるため、今年度の「あじさい納涼夏祭り」は開催自粛となり、面会や外出に制限がある生活の中、ご入居の皆様には夏の雰囲気を感じていただくため、適切な感染防止策の徹底に努めつつ事業所ごとに小規模な夏祭りを企画しました。



キッズ

楽しみにしていた保育所の夏祭り。たくさんのお土産をゲットしようと保育士お手製のマイバッグを肩からさげて、さあ出発！自分の欲しいヨーヨーに狙いを定めて集中したヨーヨー釣りや、野球投手のように全速力で命中させた的あて。たくさん取りたいと知恵をしばったお菓子すくい。最後はキッズレストランの开店です。美味しいメニューに「もうないの？」「先生、お金払ってね。」のかわいい声で、楽しい1日となりました。

特別養護  
老人ホーム

8月20日（木）従来型・ユニット型それぞれで夏祭りを行いました。従来型はスタッフによる出し物を、ユニット型ではフロアを縁日風に飾り付けし、ご利用者様全員に少しでも夏祭りの雰囲気を味わっていただけるようにしました。昼食はたこ焼き・焼き鳥にエビフライ、飲み物はノンアルコールビールやジュースをご用意し、ご利用者様は目で楽しみ、味でも楽しめた夏祭りとなりました。



グレースケアでは、7月16日に夏祭りを行いました！

お祭りの雰囲気を出す為に手作りの提灯、行灯を飾りました。

ゲームは、ヨーヨー釣りや射的を用意。全員が2つ共、楽しめるように2つのグループに分かれスタート！皆様、童心にかえり、一生懸命楽しんでいました。ゲームの後は、炭坑節をスタッフと共に踊り、たくさんの笑顔を見ることができました。



ケアハウスでは、8月20日に夏祭りを行いました。夏祭りらしい雰囲気をとスタッフは浴衣や法被に着替え、魚釣りや千本くじのゲームを実施。2つのグループに分かれて勝敗を決めたため、皆様真剣でした。



グループホームでは、8月26日に夏祭り開催！第一部は室内にてボーリング大会と魚釣りゲームで大はしゃぎ。「あっちの魚、こっちの魚」「向こうを倒せ、こっちから狙え」と言いたい放題(笑)第二部は外に出て花火大会。綺麗な花火を目の前に童心に帰ったような表情を沢山見ることができました。



妹の立志式の記念の梅の木は、父が最後に手入れしてきたかいつて、今年も8kgの実を付けた。「おいしくて減塩の梅干は難しいんよ」と母。義弟と甥っ子達のお弁当の脇役となつてからは「そんな集中力どこにあったん」と驚く程のパワーアップである。ほんの少し手伝う。後何回続くだろうかと思ひながら。

(村君 なおみ)

ふと空を見上げ、飛行機が飛んでいると私はつい見入ってしまいます。私は飛行機を見るのも乗るのも好きです。最近、離陸後に旋回している飛行機を間近で見ることができました。偶然見れたことが嬉しくて、空港に行つてもっと色んな飛行機を見たくなりましたが、今は我慢！元の生活に完全に戻ることは難しいかもしれませんが、躊躇することなく色んな所へ出掛けたり、旅行できる日が早く来ることを願っています。

(馬場 みちえ)

「事務部」

スタッフのひとり言



あじさいだよりはホームページからも読むことができます

「社会福祉法人 誠和 特別養護老人ホームあじさいのおか牛窓」ホームページ

<http://ajisai-s.or.jp/wp/>

あじさいだより

検索



QRコード